
La alegría del espíritu (canción)

Sentir juntos la alegría,
sentir juntos una vida
que el Espíritu regala
a todos y cada día.

El Espíritu es el alma
que anima nuestro vivir.
El Espíritu es la fuerza
que alienta nuestros esfuerzos.

El espíritu es la paz
que apacigua nuestros miedos,
el Espíritu es bondad
en los corazones buenos.

 (Joaquín García de Dios)
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